



'Küss' mich, halt' mich, lieb' mich' Hochzeit von Angie und Jo am 11. Januar 2014

Am 11. Januar 2014 gaben sich unsere Sängerin Angie und ihr Jo das Ja-Wort in der Villa Zanders in Bergisch Gladbach. Die Trauungs-Zeremonie wurde vom Bürgermeister der Stadt Bergisch Gladbach, Lutz Urbach, höchstpersönlich vorgenommen. Welch' Ehre !



Natürlich durften auch die ChoryFeen bei diesem Großereignis nicht fehlen. Wir beglückwünschten das frisch gebackene Brautpaar mit der 'Gratulation'.

Danach sangen wir die Liebeserklärung

Küss' mich, halt' mich, lieb' mich

aus dem Musical '3 Haselnüsse für Aschenbrödel'. Begleitet und dirigiert wurden wir – wie immer – von unserem Chorleiter Conny. Das Brautpaar war gerührt!

